

**Band 14, Heft 3, Juni 2007**

Editorials

- 136 Reif für Europa?**  
Reiter, B. (Wien)
- 138 Ungewöhnliche Behauptungen und der normative Prozess: Nutzen und Stringenz der wissenschaftlichen Methode**  
Ives, J.A. (Alexandria, VA); Giordano, J. (Washington, DC)

Originalarbeiten

- 140 Prospektive kontrollierte Kohortenstudien über die Langzeitbehandlung von Patientinnen mit Gebärmutterhalskrebs mit einem Mistelpräparat (Iscador®)**  
Grossarth-Maticsek, R. (Heidelberg); Ziegler, R. (Arlesheim)
- 148 Stützende Evidenz für das antikanzerogene Potenzial von Alternativmedizin gegen die Hepatokarzinogenese bei Mäusen**  
Pathak, S.; Bhattacharjee, N.; Das, J.K.; Choudhury, S.C.; Karmakar, S.R.; Banerjee, P.; Paul, S.; Banerjee, A.; Khuda-Bukhsh, A.R. (Kalyani)
- 158 Serielle Kaltwasserreize (Kneipp'scher Oberguss) bei Patienten mit chronisch obstruktiver Bronchitis (COPD)**  
Goedsche, K.; Förster, M.; Kroegel, C.; Uhlemann, C. (Jena)
- 167 Evaluation der Inanspruchnahme komplementärmedizinischer Heilverfahren bei schizophrenen PatientInnen**  
Schmid, G.B.; Brunisholz, K. (Winterthur-Wülflingen)

Proceedings

- 173 8. Symposium zur Ratio und Plausibilität in der Naturheilkunde: Wie die Lunge die Lebenskraft bestimmt**  
Gast-Herausgeber: Uhlemann, C. (Jena)

**Vol. 14, Issue 3, June 2007**

Editorials

- 136 Fit for Europe?**  
Reiter, B. (Wien)
- 138 Unusual Claims, Normative Process: On the Use and Stringency of the Scientific Method**  
Ives, J.A. (Alexandria, VA); Giordano, J. (Washington, DC)

Original Articles

- 140 Prospective Controlled Cohort Studies on Long-Term Therapy of Cervical Cancer Patients with a Mistletoe Preparation (Iscador®)**  
Grossarth-Maticsek, R. (Heidelberg); Ziegler, R. (Arlesheim)
- 148 Supportive Evidence for the Anticancerous Potential of Alternative Medicine against Hepatocarcinogenesis in Mice**  
Pathak, S.; Bhattacharjee, N.; Das, J.K.; Choudhury, S.C.; Karmakar, S.R.; Banerjee, P.; Paul, S.; Banerjee, A.; Khuda-Bukhsh, A.R. (Kalyani)
- 158 Repeated Cold Stimulations (Hydrotherapy according to Kneipp) in Patients with COPD**  
Goedsche, K.; Förster, M.; Kroegel, C.; Uhlemann, C. (Jena)
- 167 Evaluation of Use of Complementary and Alternative Medicine by Schizophrenic Patients**  
Schmid, G.B.; Brunisholz, K. (Winterthur-Wülflingen)

Proceedings

- 173 8th Symposium to Reason and Plausibility in Natural Medicine: How the Lungs Affect the Vital Force**  
Gast-Herausgeber: Uhlemann, C. (Jena)

**Peer Review:** Jedes Manuskript wird von der Redaktion und von externen Gutachtern geprüft.

**Peer Review:** Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.